

神川っ子

NO. 3

ご家族の皆様にも感染対策にご協力をいただきながら、6月5日（土）に運動会を実施することができました。大変暑い1日となりましたが、子どもたちのがんばる姿が溢れていました。

さて、1学期も半分が過ぎました。刻々と暑さが増していきますが、感染予防と熱中症予防に心がけながら、充実した学びを紡いでいきたいと思ひます。今月21日にはプール開きも待っています！



神川各地を探検中！



暑い中のプール掃除

6月の校長講話

～心を合わせた運動会～

今年の運動会は、去年に引き続き、新型コロナウイルスに感染しないように気をつけてやった運動会でした。みなさんは楽しかったですか？みなさんの笑顔を見ていて、私はとっても楽しそうだと思います。そして、運動会が終わってから不思議だなあと考えてずっと考えていたんです。「赤 18 点 白 14 点」運動会は赤組の勝

ち。だったら白組は負けじゃないですか。赤組の人が楽しいのはわかるけど、白組の人は何で楽しかったのかなあ。きっと、勝ち負け以上に大事なことがあるんですよね。運動会を成功させるために、練習をがんばってきたから、赤も白も楽しかったのかもしれない。はじめは難しかったことも、だんだんできるようになってきましたよね。努力しなくちゃできないことをやりとげる。そして、同じように頑張った他の学年の輝く姿を見られたから楽しかったのかもしれない。自分たちだけじゃなくて、他の学年の、頑張って練習してきた発表を見るのは素敵なことですよ。一生懸命な姿って、見ていだけで幸せな気持ちになります。わたしもたくさん感動しました。あとは、やっぱりみんなで力を合わせる事が気持ちいいことなのかなあ。動きを揃えるには、心をそろえなきゃいけません。仲間と心がピッタリになるって、気持ちいいですよ。



さて、運動会ではクラスや学年のみんなといろいろな場面で心を合わせてきました。それを、これからの学校生活にも生かしていくことが大事です。何かをする時に協力すること、例えば学級会でレクについて決める時にいろいろな意見が出ます。でも、全部をやる時間はないので、みんなで話し合って決めます。自分がやりたかったことができないかもしれないけれど、決まったことには協力する。それが心を合わすってことですね。合わせるのには心ですよ。それから、心を合わせるってことは、周りの人の気持ちと自分の気持ちを合わせるってことでもあります。こんなことを言ったら、あの子は嫌な気持ちになっちゃうかもしれないって心を働かせて考えると、なんだか落ち込んでいる友だちがいたら声をかけて励ますとか、遊びに行く時に、自分たちだけが楽しければいいとかじゃなくて、一人で寂しそうにしている人がいたら誘ってみるとか、運動会で身につけた心のはたらきがあれば、きっとできると思ひます。



きょう りよく
協力する

さて、みなさんのクラスでは学級目標を決めましたか？こんなクラスになりたいなって決めた学級目標にむかって、みんなで心を合わせているかなあ？目標は、紙に書いて貼っておくだけじゃダメです。みんな

で心を合わせて学級目標を達成してくださいね。

今日は、運動会でのみんなの姿を見て、「もっと成長していけそうぞ」と思っってこんなお話をしました。1学期は半分以上終わりました。夏休みまでもう一息です。たのしいプールの準備も始まります。これから頑張っていきましょう。



きもあ
気持ちを合わせる

あつくなれ赤組! かがやけ白組! スマイル 神川オリンピック

～運動会の風景～



4年 ソイヤ節



3年 台風の日

各学年、右に掲載した種目のほかに、短距離走・かけっこにも取り組みました。



1年 玉入れ



5. 6年 フラッグ運動



2年 勇気100%

お願い・お知らせ

①登下校時のヘルメットの着用について

6月に入り、暑い日が増えてきました。本校では、児童の安全を考え、1～3年生は登下校時にヘルメットを着用していますが、ヘルメットをかぶっていることで、暑さが増してしまう状況もあるようです。そこで、プール開きの日（6月21日）から、9月末日までの期間、ヘルメットを着用するかどうかを、保護者の方に判断していただくことといたします。ヘルメットを着用しない場合は、必ず帽子をかぶるようにお願いします。

②風邪症状で欠席する場合の連絡について *感染状況に応じてご協力ください。

○ご家庭からの欠席連絡

- ・感染状況が県の警戒レベル2以上の場合は、連絡児童にお願いせずにお電話で学校へご連絡ください。

○学校からの欠席児童への連絡

- ・感染状況が県の警戒レベル2の時…連絡児童にポストに届けてもらいます。直接渡すことはしません。
- ・感染状況が県の警戒レベル3以上の時…保護者の方に学校へ取りに来ていただくか、担任から電話で時間割等をお伝えするようになりたいと思います。緊急でお届けするものがある場合等は、担任がポストにお届けします。児童に届けてもらうことはしません。

6月9日（水） 5年生が代かきを行いました。今年度も地域の講師の方にご指導をいただきます。これからお米を育てていく大事な田んぼです。おいしいお米がたくさんとれる田んぼにするために、5年生は力を合わせ田んぼの水と土がしっかり混ざるまで、全身真っ黒になって代かきをがんばりました。とても楽しかったようです。秋になり黄金色に実るお米を楽しみにしながら、これからお米作りに取り組んでいきます。



7月の主な予定

5日（月） 参観日①
7日（水） 参観日②
8日（木） 参観日③
9日（金） 学級懇談会 PTA 常任委員会
12日（月） クラブ
13日（火）～20日（火）
学期末大掃除

15日（木） 地区子ども会
21日（水） 1学期終業式
22日（木） 夏季休業

*夏季休業 7/22～8/19